

La Chapelle-sur-Erdre - Nord-Loire

Ouest-France
Mardi 7 avril 2015

Treillières

La « maison à énergie positive » est arrivée

Après Grandchamp, il y a quelques mois, la ville de Treillières accueille, du samedi 11 avril à fin août, une maison à énergie positive : Ma maison pour agir. Mercredi dernier, les entreprises spécialisées ont procédé à l'installation spectaculaire de ses modules sur le parking de la Maison de l'amitié.

Ma maison pour agir est une vraie maison habitable et fonctionnelle. Conçue à partir d'une idée de Michel Chevalet, elle vise à présenter au grand public, aux scolaires, mais aussi aux professionnels, une vitrine technologique et une vulgarisation des techniques de construction correspondant aux nouvelles normes en matière de consommation d'énergie.

Avec cet habitat itinérant, l'objectif est de démontrer qu'il est facile de conjuguer un logement confortable et une faible facture énergétique.

Des visites guidées. Il est proposé de la découvrir lors d'une visite guidée avec un animateur. Plusieurs permanences sont prévues à cet effet : les samedi 11, vendredi 17, samedi 18, vendredi 24, samedi 25 avril ; samedis 23 et 30 mai ; samedis 13 et 27 juin ; samedi 11 juillet.

Des visites pour groupes sont également possibles sur demande. Des écoles et associations ont déjà fait la démarche.

Contact. Camille Gambara, tél. 06 21 27 39 73 ou Marie-Isabelle Jondot, tél. 02 40 94 61 85. Le site permet d'y effectuer une prévisite : <http://www.ma-maison-pour-agir.com>.



Les modules de la Maison pour agir ont été installés mercredi après-midi, sur le parking de la rue de Notre-Dame-des-Landes. Cette maison itinérante sera ouverte au public à partir du samedi 11 avril.